

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



Aragón necesita mejorar en igualdad de género y energía

El Periódico



Esta semana se ha conocido un informe en el que se estudia si Aragón cumple los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Aragón suspende en 4 de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible son un acuerdo que alcanzaron los países sobre cómo debería ser el mundo en el año 2030.

Estos objetivos son 17 y cada uno se refiere a un tema importante: pobreza, economía, medio ambiente, educación...

Si los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible se cumplen, el mundo será un lugar menos contaminado y más justo para la naturaleza y para las personas.

Pero conseguir que se cumplan los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible no es sencillo.

Los gobiernos, las empresas, y las personas tienen que esforzarse más para cumplir los objetivos.

Hace 3 años, las Naciones Unidas votaron y aprobaron los Objetivos de Desarrollo



Placas fotovoltaicas en Valdespartera. Aragón tienen que apostar más por la energía limpia.

Sostenible.

Las Naciones Unidas son una organización en la que están representados los gobiernos de todos los países del mundo.

Aragón suspende 4 objetivos que

tienen que ver con igualdad de género, usar una energía que no contamine, tener una industria más moderna y un consumo más sostenible.

Por ejemplo, Aragón necesita que la agricultura aproveche

mejor el agua y que los pueblos y ciudades reciclen mejor las basuras.

Aunque suspende en 4 Objetivos de Desarrollo Sostenible, Aragón es la tercera comunidad autónoma con mejor nota.

Detenido el ladrón de los polideportivos

La policía ha detenido a un hombre por robar en 2 pabellones polideportivos de Zaragoza.

Estos pabellones están en el barrio del Actur.

Se cree que este hombre ha hecho más de 20 robos y se ha llevado más de 5.000 euros.

El hombre entraba en los vestuarios.

Después, rompía las taquillas donde la gente guarda sus cosas y se las llevaba.

Celebración por la llegada a la Luna

El próximo 16 de julio se cumplen 50 años de la llegada del primer astronauta a la Luna.

En Galáctica van a celebrar los 50 años de la llegada del ser humano a la Luna.

Galáctica es un centro para que las personas aprendan astronomía mientras se divierten.

Galáctica está en Javalambre, un pueblo de Teruel donde hay un gran telescopio para mirar el cielo y las estrellas.

El Orgullo Gay se dedica a las personas mayores

Este viernes se celebró la manifestación del Orgullo Gay en Zaragoza.

El Orgullo Gay también se conoce como el Orgullo LGTB. Estas letras significan lesbianas, gays, transexuales y bisexuales.

El Orgullo LGTB sirve para pedir que se respeten los derechos de las personas lesbianas, gays, transexuales y bisexuales.

Este día también es una fiesta para celebrar que las personas somos diferentes.

El 28 de junio de 1969 hubo una gran pelea entre la policía de la ciudad de Nueva York y personas LGTB, que estaban hartas de que la policía les pegara.

Desde entonces, el Orgullo se celebra cada 28 de junio.

En el 2019 se cumplen 50 años de aquel primer día del Orgullo.

Por eso, el Orgullo de este año se dedica a las primeras personas que empezaron a luchar por los derechos LGTB. Estas personas son ahora mayores.



Aquí empezó todo. El bar Stonewall Inn de Nueva York.

Semana difícil para Ciudadanos

Esta semana ha sido complicada para el partido político de Ciudadanos.

Esta semana se han marchado 3 personas muy importantes de la dirección del partido. Estas personas se llaman: Toni Roldán, Javier Nart y Luis Garicano.

Estas personas se han marchado porque no están de acuerdo con los pactos que está haciendo Ciudadanos con el partido Vox.

Efe